

Sales Manager Middle East / APAC

Frank Bao



Frank is an economist with two decades of broad experience along the full energy/utility value chain – from mining to retail customer sales. He worked in various corporate and management functions incl. business development, controlling, and public affairs. Having lived and worked in three different countries in Europe and overseas, he is very familiar with multi-disciplinary and cross-cultural teams, covering commercial, technical and regulatory aspects.

Frank speaks English, German, French and Mandarin. He studied in Germany and California with a degree from Witten/Herdecke University. He is a member of the International Association of Energy Economists and of the Schmalenbach Society for Business Economics.

What gives you most satisfaction in your work?

Working with talented and dedicated people to provide superior quality and deliver successful results.

Why did you choose RWE TI?

The deep energy utility roots, the outstanding experience of its committed staff and the global reach offer a unique combination that makes it an exciting place to work at.

"Your challenge is our passion!"

What it means to me:

I am enthusiastic about every assignment. I will not be satisfied and I will not rest until your project has become a true success.

"Your business is my business!"

What it means to me:

With RWE's experience as an owner of energy utility assets, I have the best resources at hand to fully understand the unique challenges of your job. I truly care about your business, and I take charge of your assignment as if it were for our own assets.

Sales Manager Middle East / APAC

Frank Bao



Frank Bao ist Wirtschaftswissenschaftler und bringt eine zwei Jahrzehnte umfassende Erfahrung entlang der gesamten energie- bzw. versorgungswirtschaftlichen Wertschöpfungskette mit – angefangen beim Bergbau bis hin zum Endkundengeschäft. Er war in diversen Unternehmens- und Führungsfunktionen tätig, u. a. in den Bereichen Unternehmensentwicklung, Controlling und Öffentlichkeitsarbeit. Durch seine Arbeit und seine Aufenthalte in drei verschiedenen Ländern ist Bao mit der Arbeit in funktionsübergreifenden und interkulturellen Teams unter Einbeziehung kaufmännischer, technischer und regulatorischer Aspekte vertraut.

Frank Bao beherrscht Englisch, Deutsch, Französisch und Mandarin. Er hat einen Abschluss von der Universität Witten/Herdecke und studierte zudem im US-amerikanischen Kalifornien.

Er ist Mitglied in der International Association for Energy Economics und der Schmalenbach-Gesellschaft für Betriebswirtschaft e.V.

Was gefällt Ihnen an Ihrer Arbeit besonders gut?

Mit talentierten und engagierten Menschen zusammenzuarbeiten, um gute Ergebnisse und Arbeiten höchster Qualität abzuliefern.

Warum haben Sie sich für RWE TI entschieden?

Die weitreichende Geschichte als Energieversorgungsunternehmen, die umfangreiche Erfahrung der engagierten Belegschaft und die weltweite Präsenz – das alles macht die Arbeit bei RWE TI überaus spannend.

„Ihre Herausforderung ist unsere Leidenschaft!“

Diese Botschaft bedeutet für mich:

Ich gehe jeden Auftrag mit hoher Motivation an. Ich gebe mich erst zufrieden, wenn wir Ihr Projekt erfolgreich abgeschlossen haben.

„Ihr Geschäft ist mein Geschäft!“

Diese Botschaft bedeutet für mich:

Mit RWE als langjährigem Eigentümer von Energieversorgungsanlagen habe ich direkten Zugriff auf die Ressourcen, die mir ermöglichen, die individuellen Herausforderungen Ihres Auftrags vollständig zu erfassen. Ihr Unternehmen liegt mir am Herzen und ich bearbeite Ihren Auftrag so, als würde es dabei um unsere eigenen Anlagen gehen.